

Prio Partners AG stärkt Verwaltungsrat

Prio Partners AG ist eine angesehene unabhängige Vermögensverwalterin auf dem Finanzplatz Zürich. Um unserer Verantwortung gegenüber unseren Kunden gerecht zu werden, aber auch um unser weiteres Wachstum mit Expertise zu ergänzen, stärkt Prio Partners AG ihren Verwaltungsrat.

Wir freuen uns Herrn Dr. Tobias F. Rohner als neuen Verwaltungsrat der Prio Partners AG bekannt zu geben.



Hans C. Bodmer, Dr. Tobias F. Rohner, Dr. Patrick Cettier

Tobias F. Rohner ist promovierter Jurist, Rechtsanwalt und diplomierte Steuerexperte. Er ist langjähriger Partner der renommierten Anwaltskanzlei Baker & McKenzie in Zürich. Er berät sowohl internationale Konzerne als auch vermögende Privatpersonen und Family Offices. Mit seinem Wissen, seiner Erfahrung und seinem Netzwerk ist er ausgewiesener Fachexperte und Branchenkenner und wird die Erfolgsgeschichte von Prio Partners AG zukünftig als Verwaltungsrat aktiv mitgestalten.

Statement des geschäftsführenden Partners Patrick Cettier: Wir schätzen Tobias Rohner für sein strategisches Denken und seinen pragmatischen Ansatz, den er in der bisherigen Zusammenarbeit mit Prio Partners AG eindrucksvoll unter Beweis gestellt hat. Entsprechend freuen wir uns sehr, dass er zukünftig im Verwaltungsrat der Prio Partners AG Verantwortung übernimmt und die Unternehmensentwicklung mit uns gemeinsam gestaltet.